

Stand: 23.Mai 2014

Marsch für die Freiheit kommt ins Saarland

Montag, 26. Mai, 11 Uhr Grenzübertritt in Hanweiler
Seid solidarisch und begleitet die Flüchtlinge beim Grenzübertritt

Treffpunkt ist auf der Blies-Brücke (B51), französische Seite, 11 Uhr

Nach dem Grenzübertritt geht es weiter Richtung Saarbrücken, wo der Marsch zwei Tage lang Station machen wird. Danach geht es weiter über Völklingen, Saarlouis, Merzig und Perl Richtung Schengen, wo am Sonntag, 1. Juni, eine große Kundgebung stattfinden wird. Es ist ausdrücklich erwünscht, dass Unterstützer_innen des Freiheitsmarsches auch einzelne Streckenabschnitte mitgehen.

Infos über Marsch für die Freiheit gibt es hier:

<http://freedomnotfrontex.noblogs.org/>

Regionale Infos gibt es hier:

<http://www.asyl-saar.de/sonderseiten/protestmarsch.html>

oder hier:

<http://www.a3wsaar.de/aktuelles/details/d/2014/05/04/marsch-fuer-die-freiheit/>

Den Solidaritätsaufruf des Saarländischen Flüchtlingsrates gibt es hier und kann weiterhin unterzeichnet werden:

http://www.asyl-saar.de/dokumente/SFR_Aufruf.pdf

Rückmeldung per Mail an fluechtlingsrat@asyl-saar.de

oder: mail@a3wsaar.de

Folgende Organisationen und Gruppen aus der Region unterstützen bisher den Marsch für die Freiheit:

Aktion 3. Welt Saar, Aktionsbündnis Stolpersteine Völklingen, Antifa Saar/Projekt AK, Antidiskriminierungsforum Saar e.V., Arbeitsgemeinschaft Frieden Trier, Arbeiterwohlfahrt Landesverband Saarland, attac Saar, attac Untere Saar, Blockupy Saar, Bündnis 90/Die Grünen, Stadtverband Trier, DAJC Saarbrücken, DKP Saar, Die Linke, Völklingen, Fachstelle Antidiskriminierung & Diversity Saar, Finit - Freirauminitiative Saarbrücken, Friedensnetz Saar, JUZ-united, Verband saarländischer Jugendzentren in Selbstverwaltung e.V., Libertad! Saar, Naturfreunde-Sektion Straßenbahn Saarbrücken, Paritätische Bildungswerk Rheinland-Pfalz/Saarland, Pax Christi Bistumsstelle Trier und Gruppe Saar, Ramesch - Forum für interkulturelle Begegnung e.V., Saarländische Armutskonferenz e.V. (SAK), Sozialistische Jugend - Die Falken, Trier, Verein für Sozialpsychiatrie e.V., VVN – Bund der Antifaschistinnen und Antifaschisten Saar

SPENDEN ERWÜNSCHT:

Für die Organisation der Übernachtungsplätze (Strom, Wasser, Toiletten und Duschen) in verschiedenen Orten im Saarland und die Mobilisierung vor Ort wird dringend Geld benötigt. Deswegen bitten wir um großzügige Spenden auf das Konto des Saarländischen Flüchtlingsrates unter dem Stichwort "Protestmarsch". (Bankverbindung: Kreissparkasse Saarlouis, BLZ 59350110, Kto-Nr. 200630986 bzw. IBAN: DE14 5935 0110 0200 6309 86, BIC: KRSAD55XXX). Eine steuerabzugsfähige Spendenbescheinigung kann auf Wunsch ausgestellt werden. Überschüssiges Geld wird an die Organisatoren des Protestmarsches weitergeleitet.

Saarländischer Flüchtlingsrat e.V.

Kaiser Friedrich Ring 46

66740 Saarlouis

fluechtlingsrat@asyl-saar.de

www.asyl-saar.de